

Cellnex lleva la radio digital DAB+ a Baleares

Cellnex e IB Digital impulsan un despliegue pionero que permitirá más calidad, más canales y nuevos servicios en todas las islas.

La primera red autonómica de radio digital DAB+ en España estable y escalable que marca el inicio de las emisiones digitales de IB3 y abre la puerta a nuevos operadores.

El acuerdo contempla la apertura de 12 nuevos centros de emisión en Baleares y el inicio de emisiones antes de que acabe este año 2025.

Barcelona, 25 de noviembre de 2025.- Cellnex junto a IB Digital, la *Agència Balear de Digitalització, Ciberseguretat i Telecomunicacions*, impulsan el diseño, despliegue y operación de la primera red autonómica de radio digital DAB+ en España, que dará servicio integral a todas las Islas Baleares.

Un proyecto pionero para la radio digital en España

La nueva red DAB+, el estándar europeo más extendido para la radiodifusión digital terrestre, permite albergar más programas por múltiplex, mejorar la experiencia de escucha, añadir información asociada al contenido y optimizar la eficiencia espectral respecto a la radiodifusión analógica tradicional. Gracias a esta tecnología, IB3 Radio podrá iniciar sus emisiones digitales y se abre la puerta a la incorporación de concesionarios privados autonómicos en los próximos meses, impulsando la oferta radiofónica y la innovación audiovisual en Baleares.

A diferencia de experiencias piloto, el despliegue en Baleares es una red en explotación real, diseñada para prestar servicio estable y escalable desde el primer día, con vocación de continuidad y crecimiento. Esta iniciativa integra la experiencia técnica de Cellnex, a través de Retevisión, en la difusión de radio digital, junto con la hoja de ruta de digitalización de IB Digital, IB3 y el Govern de les Illes Balears, garantizando una solución robusta y preparada para incorporar nuevos operadores y servicios en el futuro.

Marta Rubí Trenco, directora de Administraciones Públicas de Cellnex España: "Este proyecto sitúa a Baleares a la vanguardia en radio digital y demuestra cómo la colaboración entre administraciones y operador acelera la innovación con un servicio estable y escalable desde el primer día".

Miquel Cardona Pons, director Gerente de IB Digital: "La red DAB+ de Baleares nos permite ofrecer mayor calidad, más canales y nuevos servicios a la ciudadanía, reforzando la misión de servicio público y creando un marco de crecimiento para los radiodifusores".

Alcance técnico y servicio

- Ámbito: servicio integral en Mallorca, Menorca, Ibiza y Formentera, con 12 centros de emisión de nueva activación.
- Operación: Retevisión prestará los servicios de ingeniería, integración, operación y mantenimiento de la red durante los 4 años acordados con IB Digital.



nota de prensa

• Evolución: red dimensionada para incorporar nuevos programas y nuevos concesionarios sin interrumpir el servicio existente.

El inicio de las emisiones está previsto que ocurra antes de que acabe 2025. El despliegue durará 18 meses.

Fases

- 1. Fase I (3 meses): Alfabia, San Juan Bautista.
- 2. Fase II (6 meses): Monte Toro, Calvià, Pollença, Ciutadella II, Sant Josep Ibiza.
- 3. Fase III (9 meses): Pollença II, Andratx RTV, Sóller, Cala Sant Vicent Ibiza.

Sobre Cellnex Telecom

Cellnex es el mayor operador europeo de torres e infraestructuras de telecomunicaciones, que permite a los operadores acceder a una amplia red de infraestructuras de telecomunicaciones en régimen de uso compartido, contribuyendo así a reducir las barreras de acceso y a mejorar los servicios en las zonas más remotas, al tiempo que favorece un despliegue más sostenible.

La compañía gestiona una cartera de más de 110.000 emplazamientos, incluyendo los despliegues previstos hasta 2030, en 10 países europeos, con una presencia destacada en España, Francia, Reino Unido, Italia y Polonia. Cellnex, que cotiza en la Bolsa española, forma parte del selectivo IBEX35 y del Euro Stoxx 100, y ocupa posiciones relevantes en los principales índices de sostenibilidad como FTSE4Good, MSCI y DJSI Europe.

Para más información, visita Cellnex







